



Heuschrecken-Vortrag im Haus der Berge

Beitrag

Winter-Vortragsreihe am 4. April im Nationalparkzentrum „Haus der Berge“ in Berchtesgaden und per Livestream im Internet.

Die traditionelle Winter-Vortragsreihe geht in die fünfte und letzte Runde: Am Donnerstag, 4. April, berichtet Sebastian König, Insektenexperte des Nationalparks Berchtesgaden, um 19:00 Uhr im „Haus der Berge“ über die Heuschrecken des Schutzgebiets.

Ein Almsommer ohne das Konzert der Heuschrecken, Grillen und Zikaden? Unvorstellbar. Sie sind ein echter Ohrenschauspieler und fester Bestandteil der Almweiden des Nationalparks. Doch wer musiziert hier eigentlich genau? Und wie ernähren sich diese Insekten? Welchen Einfluss hat die Grünlandbewirtschaftung auf ihr Vorkommen und wie wirken sich die Folgen des Klimawandels heute und in Zukunft auf die beliebten „Alm-Musikanten“ aus? Nationalpark-Mitarbeiter Sebastian König berichtet aus der Welt von Warzenbeißer, Schnarrschrecke und Co. und präsentiert aktuelle Forschungsergebnisse.

Beginn ist um 19:00 Uhr im Nationalparkzentrum „Haus der Berge“ in Berchtesgaden, Hanielstraße 7.

Der Eintritt ist frei.

Die Veranstaltung wird auch per Livestream übertragen, die Zugangsdaten gibt es unter www.nationalpark-berchtesgaden.bayern.de.

Pressemitteilung Nationalparkverwaltung Berchtesgaden



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Haus der Berge
2. Heuschrecken-Vortrag
3. Nationalpark Berchtesgaden